

PRESSETEXT

Kai Karle Band: Saxophonbetonter Indie-Pop mit Tiefgang und Groove

Gleich vorweg: Diese Band lässt sich kaum in Worte fassen – man muss sie erleben! Ein Versuch auf Papier: Das Sextett spielt rockig angehauchten Pop mit einer Prise Jazz und einem unverwechselbaren Sound. Es begeistert mit einer fesselnden Mischung aus kraftvollen Gitarrenriffs und virtuosen Saxofon-Soli, die unterschiedlichste musikalische Welten zu einem einzigartigen Konzerterlebnis vereinen: von Rock, Pop, Ska, Rock'n'Roll, Blues, Country, Jazz und Folk bis hin zu Latin-Grooves und dem guten alten 70er-Disco-Beat. Die Band liefert eine Show voller Spielfreude – mit explosiven Groove-Momenten und gefühlvollen Balladen. Dabei spielt die Kai Karle Band ausschließlich eigene Songs.

Besonders charakteristisch für die Kai Karle Band sind die einfühlsamen, humorvollen und nachdenklich stimmenden Texte in deutscher Sprache. 2025 wurde die Band für den Titel „Wieder mal wach“ mit dem **Deutschen Rock- und Pop-Preis** in der Kategorie „Bester deutscher Text“ ausgezeichnet.

Besetzung:

Kai Karle:	Gesang und Gitarre
Pamela Follath:	Gesang
Rainer „Dr. Sax“:	Tenor-, Bariton-, Sopransaxofon
Peter Lenge:	E-Bass und Trompete
Steve Pauler:	Keyboards und Gesang
Johannes Biste:	Schlagzeug

Kontakt / Hörproben:

www.kaikarle.de

https://www.instagram.com/kai_karle_band/

<https://www.facebook.com/KaiKarle>

<https://open.spotify.com/intl-de/artist/6JXB3D2D2BhDkoozNSLSQc>

First of all: This band is hard to describe in words – you have to experience it! A written attempt: The sextet plays rock-infused pop with a touch of jazz and a distinctive sound. It captivates with a compelling blend of powerful guitar riffs and virtuosic saxophone solos, merging a wide range of musical worlds into a unique concert experience: from rock, pop, ska, rock 'n' roll, blues, country, jazz and folk to Latin grooves and the good old '70s disco beat. The band delivers a show full of playing joy – with explosive groove moments and heartfelt ballads. Moreover, the Kai Karle Band performs only original songs.

Particularly characteristic of the Kai Karle Band are the empathetic, humorous and thought-provoking lyrics in German. In 2025 the band was awarded **Deutschen Rock- und Pop-Preis** in the category „Bester deutscher Text“ for the title “Wieder mal wach”.

Line-up:

Kai Karle	Vocals and guitar
Pamela Follath	Vocals
Rainer „Dr. Sax“	Tenor, baritone and soprano saxophones
Peter Lenge	Electric bass and trumpet
Steve Pauler	Keyboards and Vocals
Johannes Biste	Drums

Contact / listening samples:

- www.kaikarle.de
- https://www.instagram.com/kai_karle_band/
- <https://www.facebook.com/KaiKarle>
- <https://open.spotify.com/intl-de/artist/6JXB3D2D2BhDkoozNSLSQc>